
Stadt Würzburg

Bezeichnung:

Unterdürrbach - Anfrage nach der 
Stadtteilbegehung
Die rege Teilnahme der Bürger bei einer 
Ortsteilbegehung am 13.4.24 brachte eine 
Reihe von Fragen, die wir weiter reichen 
wollen:

von: Binder, Raimund
ÖDP-Stadtratsfraktion

Datum: 14.04.2024, 7:38

Beratung: Stadtrat (Beantwortung im Gremium - öffentlich)

Begründung:

1. Für die Verwirklichung eines Radweges Unterdürrbacher Straße bzw. deren Renovierung braucht es 
noch Ankauf von privaten Flächen - um wieviel Fläche handelt es sich dabei? Wie ist der Stand der 
Verhandlungen? Warum können keine Teilabschnitte realisiert werden?
2. Eine "Mitfahrerbank" mind. auf Höhe Altes Feuerwehrhaus in beiden Richtung wurde als notwendig 
erachtet, um Menschen das Mitfahren zu den Einkaufsmöglichkeiten zu erleichtern. Wurde das bereits 
geprüft? Diesbezüglich gab oder gibt es einen unregelmäßigen Bürgerbus der Feuerwehr - was ist der 
Stadtverwaltung hierzu bekannt?
3. Erweiterung der Grundschule: gibt es hierzu Überlegungen? Wenn ja, wie weit sind diese gediehen?
4. Bücherschrank Unterdürrbach: die Bürger wünschen sich einen solchen, ein privater Aufstellplatz wäre 
sogar da - woran scheitert die Aufstellung?
5. der "Schwarze Adler" steht seit Jahren leer; das Haus bietet einen erbärmlichen Anblick mitten im Ort - 
was weiß die Verwaltung hierzu, welche Reaktionen des Eigentümers gibt es hierzu (ggf. Antwort im 
Nichtöffentlichen teil). 
6. Auf dem Friedhof ist viel Platz - die Bürger wünschen sich weitere Urnengräber. Ist dies in Planung?

Vielen Dank im Namen der Bürger und der ÖDP Fraktion für die Beantwortung.

Anlagen:

Werden Belange der gesellschaftlichen Vielfalt (Diversity) berücksichtigt?:
Wenn "Ja" bitte hier ergänzende Informationen:

Hat der Vorschlag relevante Auswirkungen auf Klimaschutz und Klimaanpassung?:
Wenn "Ja" bitte hier ergänzende Informationen:
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